



Recherche patrouilleurs-euses scolaires

La Municipalité est à la recherche de candidats patrouilleurs-euses scolaires afin de sécuriser les passages piétons sur le trajet de l'école aux heures de début et de fin d'école pour l'année scolaire 2018-2019.

Si elles ne sont pas en mesure de combler rapidement ce manque d'effectif, la Municipalité et l'ASSAGIE seront contraintes de supprimer ce service, ce qui n'est certainement pas souhaitable.

Pour rappel, il s'agit d'une **activité rémunérée selon les conditions de l'ASSAGIE**, qui plus est, réalisable par petites tranches horaires.

Ce poste est pour vous, si



- vous êtes disponibles aux heures de début et de fin des classes ;
- vous avez 18 ans révolus et jouissez d'une bonne réputation ;
- vous êtes apte à travailler à l'extérieur par n'importe quel temps ;
- la ponctualité est l'une de vos qualités ;
- vous aimez le contact avec les enfants.

La Municipalité vous remercie donc de bien vouloir faire acte de candidature auprès d'elle.

Des renseignements complémentaires peuvent être obtenus auprès de M. Claude Philipona, Municipal en charge du dossier, au 078 648 32 84.